
 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE AI MINISTRI DELLA SALUTE E 
DELL’AMBIENTE  
PER CONOSCERE  

 
PREMESSO CHE: 

 

- Federfarma tramite il suo presidente, Vittorio Contarina, ha denunciato le 
difficoltà in cui versano molte farmacie di Roma a causa del mancato ritiro dei 
farmaci scaduti da parte della società municipalizzata AMA e raccolti negli 
appositi contenitori; 

- Tale disservizio si protrae ormai da un anno e rende ingestibile tale raccolta ; 
- Il mancato ritiro e l’impossibilità da parte delle farmacie di poter raccogliere 

altri medicinali scaduti rischia di indurre i cittadini a liberarsene attraverso 
modalità non corrette e con conseguenti pericoli per la salute; 

- la raccolta per lo smaltimento dei farmaci scaduti è un servizio essenziale che 
oltre a essere segno di civiltà, serve a tutelare la salute dei cittadini; 
 
Si chiede pertanto di conoscere considerata la delicatezza della questione se il 
governo è a conoscenza di quanto riportato in premessa e se non intenda altresì 
verificare le ragioni di tale problema in relazione ai pericoli che ne conseguono 
per i cittadini della capitale. 
 
 
On. Federico Gelli  

  

	  


